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Isaías 61:1-2 
O Espírito do Senhor Deus está sobre Mim; porque o Senhor Me ungiu, para pregar boas 
novas aos mansos; enviou-Me a restaurar os contritos de coração, a proclamar liberdade 
aos cativos, e a abertura de prisão aos presos; a apregoar o ano aceitável do Senhor e 
o dia da vingança do nosso Deus; a consolar todos os tristes. 
 

Jesus leu esse rolo de Isaías em uma sinagoga afirmando que naqueles dias essa 
Escritura já estava cumprida. Ele disse: “O Espírito do Senhor Deus está sobre Mim”. 
Jesus não era Deus ou o próprio Espírito Santo, mas Ele disse que o Espírito do Seu 
Deus estava Nele. Porém, nós sabemos que Ele não nasceu assim. Jesus recebeu o 
Espírito do Senhor Deus quando foi batizado no rio Jordão. Lá Ele foi cheio do Espírito de 
Seu Pai, e por causa disso, os sinais Lhe seguiam. 
 
Crês Tu Isto? (15/01/1950) § 56 
Agora, deixe-me dizer uma coisa, amigos. Então quando Jesus desceu ao Jordão para 
ser batizado por João, João viu o Espírito de Deus descendo como uma pomba, estava 
sobre Ele, Ele foi cheio do Espírito de Deus, e depois Ele foi ao deserto para ser 
tentado por quarenta dias, e saiu, e os milagres e sinais começaram a segui-Lo. A Bíblia 
disse: ―Estes sinais seguirão os que crêem‖. 
 
Agora cabe também a nós sermos cheios do Espírito de Deus, assim como o Filho 
unigênito de Deus foi. 
 
Efésios 5:18 
E não vos embriagueis com vinho, em que há contenda, mas enchei-vos do Espírito. 
 
Mas se alguém alega ter o Espírito Santo e ainda assim é contencioso, então há algo de 
errado. Porém, a única maneira de alguém ter a experiência de ser cheio do Espírito 
Santo é primeiramente nascer de novo. 
 

Expectativa (05/02/1961) § 149 
Bem, você diz: ―Eu pertenço à igreja metodista. Minha mãe pertencia lá.‖ Isso é um neto! 
Deus não tem isso! Você é – você é um neto da igreja metodista, você é um neto da igreja 
pentecostal, mas Deus não tem nenhum neto. Cada homem e mulher têm que nascer 
de novo individualmente, filhos e filhas de Deus. Isso é o que os torna cheios do 
Espírito e cheios de vida. 
 
Portanto, sem o novo nascimento, alguém que reclama estar cheio do Espírito estará 
apenas enganando a si mesmo, apresentando-se como um falso adorador. Nós já vimos 
em outras ocasiões, que Jesus era Deus em plenitude, enquanto que nós – e inclusive o 
irmão Branham – tinha o Espírito em uma medida. Mas a questão que muitos de nós 
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deveríamos fazer não deveria ser de o quanto da medida do Espírito nós temos, mas o 
quanto de nós mesmos permitimos que Deus tenha. Só quando o Espírito Santo tem tudo 
de nós, é que então poderemos ser cheios Dele. 
 

Proclamando o Ano Aceitável do Senhor 
 
Lucas 4: 17-21 
E foi-lhe dado o livro do profeta Isaías; e, quando abriu o livro, achou o lugar em que 
estava escrito: O Espírito do Senhor é sobre Mim, Pois que Me ungiu para evangelizar os 
pobres. Enviou-Me a curar os quebrantados do coração, a pregar liberdade aos cativos, e 
restauração da vista aos cegos, a pôr em liberdade os oprimidos, a anunciar o ano 
aceitável do Senhor. E, cerrando o livro, e tornando-o a dar ao ministro, assentou-Se; e os 
olhos de todos na sinagoga estavam fitos Nele. Então começou a dizer-lhes: Hoje se 
cumpriu esta Escritura em vossos ouvidos. 
  
Mas observe que Jesus disse que veio para proclamar ou apregoar o ano aceitável do 
Senhor. A palavra proclamar foi traduzida do hebraico “qara‘‖ (קרא), que quer dizer 
“chamar”, “clamar”, “recitar”, “ler”, “gritar”, “proclamar”, “emitir um som alto”. 
 
O que Jesus estava fazendo era uma alusão ao ano do Jubileu, quando a trombeta 
soava, e a liberdade era proclamada por toda a terra (Lv 25:9-10). Da mesma maneira, 
quando o Messias viesse, Ele haveria de proclamar a liberdade de toda a Sua Igreja – 
liberdade essa que seria concedida para todo o povo de Deus para abandonar a servidão 
do pecado. 
 

O Ano de Jubileu 
 
Levítico 25:8-10 
Também contarás sete semanas de anos, sete vezes sete anos; de maneira que os dias 
das sete semanas de anos te serão quarenta e nove anos. Então no mês sétimo, aos dez 
do mês, farás passar a trombeta do jubileu; no dia da expiação fareis passar a trombeta 
por toda a vossa terra, e santificareis o ano qüinquagésimo, e apregoareis liberdade na 
terra a todos os seus moradores; ano de jubileu vos será, e tornareis, cada um à sua 
possessão, e cada um à sua família.  
 
Então, no qüinquagésimo ano, que era o ano de jubileu, os principais objetivos desse ano 
especial separado por Deus era que o povo vivesse um ano de libertação, restauração, fé 
e consagração ao Senhor através de diversas práticas que deveriam ser observadas 
nesse ano. Este ano de jubileu era anunciado com o toque de uma shofar ou trombeta. 
 
Uma das regras do jubileu tinha a ver com a libertação de escravos que foram mantidos 
assim por causa de dívidas impagáveis e que tinham dado a si mesmas e até as suas 
famílias para trabalhar para o pagamento dessas dívidas. Elas só poderiam exercer esse 
trabalho até o ano do jubileu, quando seriam soltas e livres da dívida. Durante os seus 
dias anteriores ao Yom Kipur, o escravo já não deveria ser tratado como tal, mas 
tampouco deveria ainda ser livre. Mas ele deveria comer na mesa de seu amo durante 
esse tempo, para haver uma adaptação para o seu retorno de vida como uma pessoa 
livre. O escravo não poderia ser feito escravo por mais de seis anos. No sétimo ele 
deveria ser libertado. Mas se após aqueles seis anos, o escravo quisesse se manter como 
tal, então sua orelha deveria ser furada e se tornaria escravo de seu amo para sempre. 
(Êxodo 21:6) 
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As transações envolvendo terras também deveriam obedecer à lei do jubileu, o que 
significa que uma pessoa que vendesse uma terra não poderia vendê-la eternamente a 
outra pessoa. A venda valia sempre até o ano do jubileu, quando deveria voltar ao 
primeiro dono. 
 
Este dia de jubileu que foi proclamado por Jesus aconteceu quando o Espírito Santo foi 
derramado no Pentecostes. Portanto, o Espírito Santo é dado para todos os que forem 
libertos de todo o tipo de cativeiro humano. 
 

O Ano Aceitável do Senhor é a Parousia de Cristo 
 
Agora, embora o Senhor Jesus anunciasse o ano aceitável do Senhor nos Seus dias, isso 
vale até para hoje. Então os dias que estamos vivendo ainda é o ano aceitável do Senhor. 
Essa é a hora, e não algo ainda para o futuro. O ano aceitável do Senhor é todo o tempo 
que duraria a dispensação do Espírito Santo. 
 
Tu Sabes Todas as Coisas (16/07/1952) §§ 37-38 
O dia de Pentecostes veio completamente há mil e novecentos anos ...?... nunca chegará 
até que Jesus venha. Agora é a hora. Agora é o tempo. Agora é a hora aceitável. ESTE 
É O ANO ACEITÁVEL DO SENHOR. Agora é quando a cura deve ser. Agora é quando 
os milagres acontecem. Agora é quando Cristo está Se revelando. Aqui estamos agora, 
não no futuro. O diabo continua empurrando isso; isso é catolicismo. Agora é o dia. 
Esta é a hora. Este é o tempo. Este é o lugar, agora mesmo. Este é o dia. Quando 
Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente está Se revelando, Se manifestando 
ao povo, mostrando sinais e maravilhas, a mesma coisa que aconteceu na Bíblia. 
Pesquise, experimente, é infalível. Oh, que coisa. Aqui estamos. 
 
Cristo tem Se manifestado nestes últimos dias por meio de Sua Parousia para pôr em 
liberdade aqueles que estavam cativos do sistema babilônico laodiceiano. Deus tem nos 
libertado por meio de Sua Mensagem. Mas uma vez que Ela é rejeitada por alguns, os 
mesmos se tornam escravos do sistema para sempre. 
 
O Ano do Jubileu (03/10/1954) §§ 43-46 
Se você observar, temos alguns dos mesmos costumes. Jesus, Ele lia as Escrituras, 
então baseava Seu ensino nas Escrituras. Às vezes era contrário ao que o povo judeu 
pensava que fosse, mas, ainda assim, quem poderia – quem poderia acusá-Lo? Ele era o 
Senhor da Glória. ―E Ele leu ali onde Isaías disse: Ele Me ungiu para pregar o ano 
aceitável do Senhor‖. E então quando Ele fez aquilo, Ele fechou e enrolou o livro, e o 
colocou sobre a mesa; voltou-Se para o povo e disse: ―Este dia se cumpriu esta palavra 
diante de vós‖. Agora, Isaías, muitos cem anos, provavelmente entre quinhentos e 
oitocentos anos antes disso, havia profetizado sob inspiração, que Cristo, quando Ele 
viesse, Ele seria ungido ―para pregar o ano aceitável do Senhor‖. Então isto teve que se 
tornar exatamente dessa maneira, pois Deus, através de Seu profeta, havia falado Sua 
Palavra, e Sua Palavra deveria acontecer. 
 
A Marca da Besta (15/07/1956) §§ 52-53 
Jesus veio para prenunciar... ou, melhor, antecipar o povo, do próximo ano do jubileu. Ele 
foi à sinagoga de Cafarnaum, sentou-Se, pegou a Escritura e abriu em Isaías 61:1, e leu 
esta Escritura. ―O Espírito do Senhor está sobre Mim, pois Ele Me ungiu... Para pregar o 
ano aceitável do Senhor. ...Para libertar os cativos, ...e dar vista aos cegos, ...E quando 
Ele terminou a leitura, Ele Se assentou e devolveu a Escritura ao sacerdote. E Ele disse... 
Hoje esta escritura se cumpre em seus ouvidos e olhos‖. Vê isso? Pois Ele estava dando 
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a advertência da vinda do grande derramar do Pentecostes, para pôr em liberdade 
todo aquele que era escravo do pecado, e amarrado. 
 
Então somente quem está realmente livre de todo o sistema de homens é que pode ser 
cheio com o Espírito Santo, pois é impossível que alguém que seja cheio do Espírito 
possa ao mesmo tempo ser escravo de alguém. Isso foi algo que Paulo também 
recomendou. 
 
1 Coríntios 7:23 
Fostes comprados pelo mais elevado preço; não vos torneis escravos de homens! 
 

Uma Proclamação Para os Dias de Hoje 
 
Mas o irmão Branham chamava a atenção para uma parte da Escritura de Isaías que o 
Senhor Jesus não leu porque não era para ser cumprida naqueles dias, mas somente 
depois quando Cristo regressasse pela segunda vez. 
 
O Sinal (01/09/1963) §§ 234-237 
Em Israel, quando soavam as trombetas no ano do Jubileu, todo homem… Observou 
Cristo, nessa leitura? Ele unicamente leu a metade, porque somente a metade dela se 
aplicava àquele tempo. Vê? ―Ele Me enviou a restaurar os contritos de coração, proclamar 
liberdade, e assim por diante, veja,‖ mas, Ele ―e o ano aceitável do Senhor.‖ O resto, Ele 
nunca—Ele nunca leu aquilo; Ele colocou o Pergaminho lá, pois isso é para este dia. 
Vê? Ele só leu parte dele, a parte que era para Seu dia. Agora isto é o que Ele vai fazer 
hoje. Isto é o que Ele está dizendo, por meio de Seu Espírito ungido, para a igreja hoje. 
Agora é a hora. Agora é o tempo. Receba-O, gente. Receba-O! Como! Vemos os grandes 
tempos do fim, as intermitentes luzes vermelhas, em todo lugar. Na natureza, vemos a 
natureza piscando a luz: ―O tempo está próximo.‖ Vemos isso na igreja, piscando a luz. 
Ela está condenada. ―O tempo está próximo.‖ Ela está no mundo. Vemos isso nos—nos 
céus, no mar, nas nações, por todos os lados; no sol, na lua, nas estrelas. Sinais! Vemos 
os sinais do fim do tempo do Espírito Santo voltando sobre as pessoas. Como foi nos dias 
de Ló, como o Espírito Santo operou por meio daquela carne humana lá, que foi Deus 
manifesto em carne. Como Deus habitaria no homem, Ele habitou em Sua Noiva naquele 
dia, mostrando o mesmo sinal, Jesus disse que seria a mesma coisa nos últimos dias. 
Nós o vemos. Nós vemos a mesma Coluna de Fogo. Até mesmo a ciência tirou 
fotografias Dela, e assim por diante. Vemos que os sinais do tempo do fim estão 
próximos. Sabemos que está aqui. 
 
Hoje Se Cumpriu Esta Escritura (25/01/1965) §§ 40-41 
E sabemos quão peculiar foi essa leitura da Escritura, porque Ele simplesmente tomou 
uma porção dos versos 1 e 2, de Isaías 61:1 e 2. Mas Ele leu até este ponto, onde: ―O 
Espírito do Senhor está sobre Mim, para curar os quebrantados de coração, e para—para 
(dar) curar os doentes, e dar vista aos cegos, e anunciar o ano aceitável do Senhor,‖ e 
então Ele parou. Pois, depois disso era para trazer juízo; que se aplicaria à Sua 
Segunda Vinda, não Sua primeira vinda. E Ele parou, e Se virou, e disse: ―Hoje se 
cumpriu esta Escritura.‖ Como isso foi direto! E que—que de—declaração foi essa para os 
mestres e para o povo que estava presente, de que Ele pôde deixar isto claro para o 
povo: ―Hoje esta Escritura se cumpriu.‖ Pois aqui estava Ele, o Messias, entretanto eles 
não criam nisso. Aqui estava Ele, o Ungido para aquela hora. Seu ministério em sua 
totalidade, desde Seu nascimento, tinha provado ser o que Ele era, e no entanto, eles não 
conseguiam crer. Que declaração! Mas Ele podia dizer hoje… 
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Qual é a Atração Sobre a Montanha? (25/07/1965) §§ 106-109 
Observem a exatidão que a Escritura dá a isto. Observe o que isto, para mostrar o… 
aqueles que desejam crer, aqueles que desejam ver. Lembram-se que Jesus parou no 
meio de uma Escritura, porque parte dela já havia sido cumprida então, o restante 
para Sua segunda Vinda? ―Para pregar o ano aceitável do Senhor, curar os 
quebrantados de coração,‖ e parou; não ―trazer julgamento aos gentios” até Sua 
segunda Vinda. Observe esta Escritura aqui como se assemelha a essa. ―E ele, Elias, 
tornará os corações dos pais aos dos filhos.‖ (Agora falando de Malaquias 4, não misture 
isto, ou Malaquias 3.) João, Elias, o qual veio nos dias anteriores à primeira vinda de 
Cristo, tornou o coração dos velhos pais patriarcas à mensagem dos filhos, a nova 
mensagem. Agora observe. ―E os corações dos filhos aos dos pais.‖ Em sua segunda 
vinda, nos últimos dias, ele retorna à Fé apostólica novamente. Vê quão perfeitamente 
concordam as Escrituras? Aquele era o fim do Antigo Testamento, o Antigo 
Testamento. (Então o “ano aceitável do Senhor” representava o fim da Lei. É por isso 
que correntes legalistas como dos adventistas, mórmons e testemunhas de Jeová são 
contrários ao batismo do Espírito Santo e de Seus dons. É porque eles são todos 
escravos de homens, enquanto que o Espírito Santo é somente para os libertos.) Agora 
vemos que há Luz no tempo do entardecer. O que é Isto? É o topo, o Monte Topo da 
Árvore. 
 
Então, assim como a segunda parte de Malaquias 4 foi cumprida nestes últimos dias, 
podemos dizer que Cristo em Sua Parousia, também está aqui para promover o juízo 
sobre aqueles que não aceitaram a sua alforria. O ministério do Filho do Homem voltou à 
terra neste último dia para anunciar ou proclamar o juízo e o dia da vingança de nosso 
Deus. Senão, vejamos como o mestre da Mensagem, o irmão Lee Vayle explicou isso. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias Nº. 10 (18/03/1987) – Lee Vayle  
―Para proclamar o ano aceitável do Senhor, (e então Jesus em Lucas 4, fechou o livro. 
Portanto, há um período entre) e o dia da vingança do nosso Deus; (e o conforto 
daqueles) que choram.‖ 
 
Em outras palavras, o dia da graça termina. (O ano aceitável do Senhor era o fim da Lei 
mosaica e o início da dispensação da graça, mas “o dia da vingança do nosso Deus” 
deveria ser o futuro fim da própria graça. É por isso que Jesus não poderia ter lido essa 
outra parte da Escritura. A graça está prestes a acabar. Ela termina com o fim da 
dispensação gentílica) Agora, você notará aqui que duas coisas foram mencionadas no 
versículo 2. Número um: para proclamar o ano aceitável do Senhor; número dois; para 
proclamar o dia da vingança do nosso Deus e para proclamar um conforto aos que 
choram. Agora surge a pergunta: houve uma proclamação a respeito desta primeira 
parte? A resposta é ―sim‖, em Lucas 4. Tudo bem. Que tal isso em nossos dias que agora 
está chegando? Tudo bem. Vamos descobrir o que podemos ver sobre isso. Tem a ver 
com a destruição do tempo do fim, (refere-se à Grande Tribulação. É disso que se trata o 
dia da Vingança do Senhor) o dia da vingança de nosso Deus e, claro, eu acho que tão 
bom quanto qualquer lugar para olhar é Hebreus 12. Já estudamos isso antes, mas isso 
não faz mal a você porque eu quero que você conheça estas Escrituras da mesma forma 
que eu as conheço. 
 
Vede que não rejeiteis ao que fala; porque, se não escaparam aqueles que rejeitaram o 
que na terra os advertia, (Quem advertiu na terra? Cristo advertiu.) muito menos nós, se 
nos desviarmos Daquele que... (e eles tomaram a palavra ―fala‖; aqui não diz isso, é...) 
dos céus; a voz do qual moveu então a terra, mas agora anunciou, dizendo: Ainda uma 
vez comoverei, não só a terra, senão também o céu. E esta palavra: Ainda uma vez, 
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(significa) a mudança das coisas móveis, como coisas feitas, para que as imóveis 
permaneçam. Por isso, tendo recebido um reino que não pode ser abalado, retenhamos a 
graça, pela qual sirvamos a Deus agradavelmente, com reverência e piedade; porque o 
nosso Deus é um fogo consumidor. (O irmão Branham disse que o juízo do Senhor virá 
até com bombas atômicas sobre o vaticano e os Estados Unidos) 
 
Agora, isso realmente é Malaquias 4. As pessoas podem dizer o que quiserem, mas 
você não pode colocar em qualquer outro lugar e porque é significativo do dia da 
vingança, então alguém terá que fazer uma proclamação sobre a segunda parte do 
segundo versículo de Isaías 61 que é o dia da vingança de nosso Deus, e então dar 
uma mensagem de conforto para aqueles que choram. Tudo bem. 
 
E quem fará isso será o mensageiro de Malaquias 4. Lembre-se que não foi exatamente 
Jesus Quem proclamou o ano aceitável do Senhor, mas o próprio Espírito do Senhor que 
estava Nele. Da mesma forma, não é o homem William Branham quem esteve aqui 
proclamando o dia da vingança de Deus, mas Ele mesmo por meio de Seu profeta. E ao 
mesmo tempo Sua Mensagem servirá como uma porta de escape e de conforto para a 
Noiva de Cristo que não deve entrar em juízo. 
 

Uma Voz de Advertência 
 
E a maneira como o irmão Branham proclamou o dia da Vingança do nosso Deus foi por 
meio de uma acusação a todo o sistema humano, razão pela qual Deus terá que julgar o 
mundo, e o principal erro dos sistemas das igrejas de hoje é a crucificação da Palavra de 
Deus para este dia.  
 
A Acusação (07/07/1963) §§ 115, 129, 356 
E, hoje, eu acuso este bando de ministros ordenados; em seus credos e denominações, 
eles estão crucificando, ao povo, o próprio Deus que eles alegam que amam e servem. 
Eu acuso estes ministros, no Nome do Senhor Jesus, em suas doutrinas, que alegam que 
―os dias dos milagres passaram,‖ e que ―o batismo em água no Nome de Jesus Cristo não 
é suficiente e não é correto.‖ Sobre quaisquer destas Palavras, que eles têm substituído 
por credos, eu os acuso, como culpados, e o Sangue de Jesus Cristo sobre suas mãos, 
por crucificarem novamente o Senhor Jesus, a segunda vez. Eles estão crucificando a 
Cristo, ao público, tirando deles a coisa que tinham obrigação de estar-lhes dando. E eles 
substituíram alguma outra coisa em Seu lugar; um credo de igreja, pela popularidade. (...) 
Portanto, eu acuso este grupo de clérigo hoje. Eu acuso esta geração no Nome de Jesus 
Cristo, sob a autoridade da Palavra de Deus. Vocês O estão crucificando novamente. (...) 
Assim, eu acuso este alto e polido bando que vai à igreja de rejeitadores de Cristo deste 
dia. Vocês com suas formas de piedade crucificam meu Cristo a segunda vez, ao dizer às 
pessoas que estas Palavras são para algum outro dia, e isto não é para este dia. Eu os 
acuso. Vocês são culpados do mesmo crime de que eles foram no dia da crucificação. 
Arrependam-se e voltem a Deus, ou perecerão. 
 
Então este foi o papel do irmão Branham, que foi o de proclamar o dia da vingança de 
Deus com suas advertências, e ele sabia que mesmo que as pessoas não se 
importassem com o que ele estava dizendo, essa era a sua responsabilidade. 
 
Redenção Pelo Poder (29/03/1954) § 122 
―Com toda a pregação‖, eu disse, ―às vezes parece‖, disse eu à minha esposa, ―às vezes 
parece que não adianta nada. Mas eu tenho que ser a voz de advertência, de qualquer 
forma, independentemente do que as pessoas façam sobre isso. Eu tenho que pregar 
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o Evangelho, de qualquer maneira, e dar um testemunho da ressurreição e do Poder de 
Jesus Cristo.‖ Deixe que eles O abandonem e dêem as costas; Deus os julgará no 
julgamento por isso. Eu sou apenas responsável pela pregação, e os outros ministros 
também, que pregam o Evangelho. 
 
A Invasão dos Estados Unidos (09/05/1954) §§ 124-125 
Como você pode ficar quieto se você é um homem de Deus, ou uma mulher de Deus, e 
conhecer e ver o pecado e coisas tais, empilhados e pesados, e tudo assim; e ver almas 
humanas indo para o inferno, milhões por dia, e permanecer quieto? Você não pode fazer 
isto. Alguém disse para mim aqui: ―Você pensa que pode parar isto?‖ Eu disse: ―Não. Eu 
não posso parar isto, porque Deus disse. Porém um dia, no Tribunal do Juízo, eles vão 
baixar a grande tela, ligar a câmara além, e a gravação daquela fita vai ser tocada. E eu 
vou permanecer e ouvir isto, e eu desejo ouvir a minha voz advertindo contra isso. (“Eu 
quero me ver lá como aquele que Deus usou para proclamar o dia da Sua vingança”) 
Deus me julgará quando a minha voz for contra isso.‖ Sim, senhor. Quando nós vemos 
esta vida, esta geração, revivida novamente ali no Juízo. Certamente. Nós estamos 
vivendo em um tempo terrível. E aí está. 
 
O irmão Branham esteve aqui então para proclamar que o Dia do Senhor está próximo. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 33-34 
Nós sabemos o que o Dia do Senhor não é. Se não é o sábado nem o domingo, o que é? 
Bem, digamos assim. Hoje certamente não é o Dia do Senhor. Este é o dia do homem. É 
o efetuar do homem, a obra do homem, a igreja do homem, a ideia de adoração do 
homem, tudo do homem, porque é o mundo (cosmos) do homem. MAS O DIA DO 
SENHOR ESTÁ CHEGANDO. Sim, está. Acontece justamente que, neste tempo da 
Revelação de Jesus Cristo, João foi arrebatado pelo Espírito e transportado pelo Espírito 
ao Grande Dia que está chegando. O Dia do Senhor vem quando os dias dos homens 
terminarem. Os reinos deste mundo tornar-se-ão então os reinos de nosso Deus. O dia 
do Senhor acontece quando os juízos caírem, e após isso vem o Milênio. Agora 
mesmo, o mundo faz o que quer com o cristão. (A morte aos cristãos nunca aumentou 
tanto como nestes últimos dias. Neste ano de 2020 que passou, de cada oito cristãos, um 
foi assassinado) Eles o xingam de todos os tipos de nomes maus, zombando dele. Mas 
está chegando aquele grande e notável dia quando eles lamentarão e uivarão, pois 
o Cordeiro está vindo com ira para julgar o mundo. (Isso é uma proclamação) Será aí 
quando os justos terão seu dia com o Senhor, pois os ímpios serão abrasados e os justos 
caminharão sobre suas cinzas milênio adentro. Malaquias 4:3: ―E pisareis os ímpios, 
porque se farão cinza debaixo das plantas de vossos pés naquele dia que farei, diz o 
Senhor dos Exércitos.‖ 
 
Eclesiastes 3:17 
Eu disse no meu coração: Deus julgará o justo e o ímpio; porque há um tempo para todo 
o propósito e para toda a obra. 
 
Agora, o “Dia do Senhor” não abrange apenas juízos vingativos. Ele é muito mais 
abrangente que isso. 
 
Se Você Somente Soubesse Quem Eu Sou (30/11/1985) § 62 – Lee Vayle 
Temos Bíblia para um profeta para o Dia do Senhor? É isto. Vê? Eles não podem reunir 
isto. O manuseio errado ou o uso incorreto ou a má interpretação da Escritura é morte. 
Eles não puderam reunir isto. E esse é aquele Dia do Senhor que inclui a Ressurreição, 
o Arrebatamento, a Ceia das Bodas, a Tribulação, o Retorno e a Conquista. 
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É o que Ele fará no Milênio, julgando todas as nações com equidade. 
 
Salmos 67:4 
Alegrem-se e regozijem-se as nações, pois julgarás os povos com eqüidade, e governará 
as nações sobre a terra. 
 
O irmão Lee Vayle também tratará bastante sobre esse assunto em “O Arrebatamento Nº. 
13”.  
 
O Arrebatamento Nº. 13 (14/12/1983) § 2 
Agora, ―o dia do Senhor‖ é uma expressão significando a interposição de Deus, ou Deus 
interpondo a Si mesmo, ou Deus tomando uma posição igualmente contrária ao Seu povo 
ou pelo Seu povo, como a ocasião exige. Agora, queremos que você apenas receba este 
pensamento agora, porque isso é um duplo pensamento aí: o dia do Senhor é uma 
expressão significando a interposição de Deus – Deus mesmo Se interpondo igualmente 
contra o Seu povo ou pelo Seu povo conforme a ocasião exige. Ele é ou a favor das 
pessoas, ou contra elas. Deus é o inimigo do povo, ou Ele é o inimigo dos inimigos do 
povo, do Seu próprio, conforme a ocasião exige. 
 
Sendo assim, o Dia do Senhor é a manifestação do próprio Deus em meio ao Seu povo 
hoje. Então isso é algo que também está sucedendo no presente, e não apenas algo no 
futuro. 
 
Paradoxo Nº. 5 (01/04/1984) – Lee Vayle 
Agora, assim vemos um grande tipo lá atrás para o dia do Senhor, cujo dia do Senhor 
está agora presente, o mesmo como aquele dia do Senhor, esteve presente naquela 
hora. 

 
Tempos de Refrigério 

 
Mas veja que o mesmo que está aqui para “proclamar dia da vingança do nosso Deus”, 
também está aqui para “consolar todos os tristes”, e isso tem a ver com os tempos de 
refrigério que seriam trazidos para nós, a Noiva de Cristo. 
 
Atos 3:19 
Arrependei-vos, pois, e convertei-vos, para que sejam apagados os vossos pecados, e 
venham assim os tempos do refrigério pela Presença do Senhor. 
 
Então, enquanto o mundo já começa a sofrer o princípio das dores, a Noiva usufrui os 
tempos de refrigério do Senhor. Mas o mesmo Deus que está nos trazendo conforto por 
meio de Sua Mensagem, também está trazendo juízo vingativo para os incrédulos. 
 
A Presença Nº. 1 (06/05/1981) § 72 – Lee Vayle  
...E os pisei na Minha ira, e os esmaguei no Meu furor; e o seu sangue salpicou as Minhas 
vestes, e manchei toda a Minha vestidura. (Agora observe outra vez aí, o dia da 
vingança.) Porque o dia da vingança estava no Meu coração; e o ano dos Meus remidos 
é chegado. (Veja bem aí. A mesma Presença que está nos redimindo é a mesma 
Presença que está trazendo Juízo.) 
 
E o irmão Branham disse que o próprio comunismo seria uma das ferramentas de 
vingança nas mãos de Deus. 
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O Primeiro Selo (18/03/1963) § 348 
Por que o comunismo surgiu aqui na Rússia? Sinto mal-estar ouvir tantos pregadores 
condenando o comunismo, e nem sabem acerca do que estão falando. Isso mesmo. O 
comunismo não é nada. É uma ferramenta na mão de Deus, para trazer vingança 
sobre a terra, pelo sangue dos santos. Isso mesmo. 
 
Então eu creio que apesar de tantas mudanças radicais que os comunistas e 
progressistas vem fazendo no mundo, a Noiva de alguma forma será preservada de tudo 
isso. Mas, do que Deus irá Se vingar? De todos os que abandonaram a Sua Palavra e A 
deixaram de cumprir por amor ao seu sistema nicolaíta e aos que perseguiram os Seus 
santos por terem se mantido fiéis a Ele, seja a Igreja de Cristo, ou contra Israel. 
 
As Dez Virgens e os Cento e Quarenta e Quatro Mil Judeus (11/12/1960) § 248  
―Apartai-vos. Eu os conheço que se autodenominam... (Nicolaítas) e que se 
autodenominam ‗cheios do Espírito‘ e não são.‖ Aí, veja, aí está você. Oh! Que hora está 
chegando, que hora terrível. Deus Se vingará! “Vou Me vingar”, diz o Senhor, “Vou 
recompensar!” E toda má ação verá um justo... Tudo o que você já fez ou pensou em 
sua vida será mantido contra você lá, naquela grande coisa magnética com cada 
pensamento maligno que passou por sua mente. Arrependam-se, filhos! 
 
Toda a vida que não se encontrar escondida debaixo do Sangue sofrerá o juízo. 
 

Fuja da Ira 
 
Como dissemos no estudo anterior, Deus tem providenciado uma porta de escape para 
todos aqueles que estão escondidos debaixo do Sangue. Estes não passarão pelo juízo e 
condenação que está reservado às nações. 
 
João 5:24 
Na verdade, na verdade vos digo que quem ouve a Minha Palavra, e crê Naquele que Me 
enviou, tem a vida eterna, e não entrará em condenação, mas passou da morte para a 
vida. 
 
Provérbios 12:2 
O homem de bem alcançará o favor do Senhor, mas ao homem de intenções perversas 
Ele condenará. 
 
Isaías 54:17 
Toda a ferramenta preparada contra ti não prosperará, e toda a língua que se levantar 
contra ti em juízo tu a condenarás; esta é a herança dos servos do Senhor, e a sua justiça 
que de Mim procede, diz o Senhor. 
 
1 Samuel 2:10 
Os que contendem com o Senhor serão quebrantados, desde os céus trovejará sobre 
eles; o Senhor julgará as extremidades da terra; e dará força ao Seu rei, e exaltará o 
poder do Seu ungido. 
 
Salmos 7:8 
O Senhor julgará os povos; julga-me, Senhor, conforme a minha justiça, e conforme a 
integridade que há em mim. 
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O Nosso Deus é um Deus justo. Ele tem visto todas as perversidades que a humanidade 
vem cometendo em todas as eras. O cálice de Sua ira já está transbordando. Deus 
julgará todas as nações por todas as injustiças praticadas, oriundas de suas políticas 
corruptas e iníquas. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 2 (03/01/1954) § 210 
Senhor, esta é a hora, o tempo em que talvez homens e mulheres, Senhor, em todo o 
mundo, verão que a grande hora do julgamento se aproxima quando Deus julgará todas 
as nações em suas posições políticas. (Sejam de direita ou de esquerda, capitalistas 
ou socialistas. Todos serão julgados pelos seus abusos. Nenhum escapará) Em todos os 
lugares, em cada parte e todos devem suportar os julgamentos de Deus. E Pai, estamos 
tão felizes em saber que há uma fuga daquelas pessoas que... que desejam escapar. 
E esse caminho é por meio de Jesus Cristo, que é a – a geração de Davi. E nós Te 
agradecemos, querido Pai, por já enviá-Lo à terra, que Ele era o Meio que podíamos ir; Tu 
intercederias por nós e tiraria nossos pecados, para que escapássemos da ira e da 
condenação de Deus. Nós sabemos que a ira está por vir. E que, como João disse no 
passado: ―Fuja da ira que está por vir‖. 
 
Este dia virá para que todos os reinos se submetam ao único Rei, para que então reine a 
paz sobre todos. 
 
Miquéias 4:3 
E julgará entre muitos povos, e castigará nações poderosas e longínquas, e converterão 
as suas espadas em pás, e as suas lanças em foices; uma nação não levantará a espada 
contra outra nação, nem aprenderão mais a guerra. 
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